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まつざき 真琴 

 

 私は、日本共産党県議団として、ただいま提案されました、議案第８７号「鹿児島県副知

事の選任について同意を求める件」について、質疑を行います。 

 質問の第１は、知事は、県知事選挙の公約に、女性副知事の登用を掲げておられました。

今回の提案は、県政史上初めての女性副知事の提案となりましたが、知事が、女性の副知事

を誕生させたいとされる理由をお聞かせください。 

 第２に、今回提案された方は、厚生労働省の官僚でありますが、厚生労働省の出身者とさ

れた理由をお聞かせください。 

 最後に、今回提案された小林洋子氏に、知事が期待されていることについて、お示しくだ

さい。 

 以上、質疑といたします。 

 


